



Grupo de segundo curso de la ESO entre los que se encuentran tres candidatos a las Regionales. | BARROSO

## Pistoletazo de salida para las Olimpiadas

Cinco alumnos representarán a la ciudad en el próximo certamen regional de Matemáticas

ALEX RODRÍGUEZ | SALAMANCA

**E**L talento de los jóvenes salmantinos se vio reconocido ayer en el acto de clausura de la fase local de las XXIII Olimpiadas Matemáticas de Resolución de Problemas para alumnos de Educación Secundaria Obligatoria.

El acto, que tuvo lugar en la Facultad de Ciencias de la Universidad de Salamanca, contó con la presencia de José Ángel Domínguez, vicerrector de Promoción y Coordinación, acompañado de Jesús Durán Palmero, presidente de la Asociación Castellano Leonesa de Educación Matemática, organizadora del evento. Así mismo, también los acompañaron en la mesa presidencial Ángel Andrés Tocino García, subdirector del departamento de matemáticas y Luis Hernández Encinas, investigador del Centro Superior de Investigaciones Científicas, que expuso una conferencia sobre Matemáticas y Criptografía.

De los 636 alumnos presentados de más de 30 centros educativos, sólo cuarenta, diez de cada curso de la ESO, llegaron a la fase final y fueron galardonados con la entrega de un diploma conmemorativo y un regalo por haber participado.

No obstante, sólo cinco alumnos, de segundo y cuarto curso de la ESO, representarán a la ciudad de Salamanca en la fase regional, que se celebrará el fin de semana del 15 de mayo en Medina de Rioseco, Valladolid. Los



Ganadores de la fase local de las Olimpiadas de Economía. | GALONGAR

afortunados han sido Carlos Fernández Vicente, del Colegio San Agustín, Marcial Francisco Velasco Sánchez, del Santa Teresa, Carlos Santos Bravo, del San Estanislao de Kostka, Blanca Mellado Pinto, de María Auxiliadora y Mateo Rodríguez Polo, del IES Vaguada de la Palma.

Algunos de los alumnos galardonados, aunque sin representación en la fase regional, expresaron la satisfacción por la labor realizada: "Es todo un logro, el año pasado ya viví esta sensación", apuntó Andrea Esqueva. "Cada día hemos estado trabajando para intentar mejo-

rar todo lo posible, mi meta es superarme y seguir avanzando", expresó Álvaro de Cabo, de 13 años. Marina Velasco, de 4º de la ESO, reconoció que no se esperaba llegar hasta aquí: "Al principio no me lo creí, pero ha sido una gran experiencia".

Por otro lado, ayer también se dieron a conocer los ganadores de la fase local de Economía: Raúl Vicente Martín, del IES Fray Diego Tadeo González de Ciudad Rodrigo, María Vicente Fernández, del Colegio Sagrado Corazón de Zamora y Javier González Morin, del IES Leonardo Da Vinci de Alba de Tormes.